

# Was steckt hinter deinen Apps?

*Hast du dir eigentlich schon einmal Gedanken darüber gemacht, wie deine Apps hinter den Kulissen entstehen?*

Anna Ausserbichler

Sponsored by



**I**coSense ist ein Unternehmen mit 14 Mitarbeitern mit Standorten in Zell am See und Mittersill, das individuelle Unternehmens-Software entwickelt und IT-Infrastrukturbetreuung für Unternehmen anbietet. Das Unternehmen hat sich hauptsächlich auf Softwareentwicklung spezialisiert und hat schon viele eigene Programme veröffentlicht. Auch zahlreiche Kunden sind mit der Arbeit sehr zufrieden, z.B. Bilton, Augment, Blizzard, Hagleitner, Waltz7 und viele mehr.

Ich habe Manfred Ausserbichler, einen der beiden Geschäftsführer interviewt:

## Wie ist das Unternehmen entstanden?

Vor sieben Jahren haben wir uns zu dritt zusammengesetzt und die Idee ausgearbeitet. Zuerst war unser Büro in meinem Dachboden in Mittersill. Unser Team hat sich dann aber rasch vergrößert und wir haben unseren Standort nach Zell am See in ein Büro verlegt. Vor vier Jahren sind die zwei weiteren Geschäftsführer ausgestiegen und ich habe IcoSense alleine geleitet. Seit Anfang dieses Jahres leite ich das Unternehmen zusammen mit einem Mitarbeiter, der seit Anfang an dabei ist.

## Wie gehen Sie bei der Entwicklung der

## Software vor?

“Zuerst analysieren wir die Problemstellung des Unternehmens, also die “IST-Analyse“. Danach erstellen wir ein “SOLL-Konzept“. Dieses wird mit dem Kunden abgestimmt, und danach wird die Softwarelösung entwickelt. Dabei arbeiten wir agil, d.h. wir erstellen die Software in mehreren Zyklen und stimmen uns nach jedem Zyklus mit dem Kunden ab. Damit wird das optimale Ergebnis erzielt.“

## Welche Arten von Software programmiert Ihre Firma?

“Wir programmieren unterschiedlichste branchenunabhängige Lösungen, z.B. Verwaltungssoftware für Energiedaten, Prüfsoftware für die Produktion, zum anderen auch Buchungsplattformen, Kundenplattformen für Steuerberatung und auch Software für Objektverwaltungstools.“

## Welche eigenen Programme haben Sie schon veröffentlicht?

“Die bekanntesten sind “Peak2Pi“, eine Software zur Maschinendatenerfassung, welche die Daten in Echtzeit analysiert und visualisiert, und “fantos“, eine Software für Hausbetreuer, die Objekt- und Stammdatenverwaltung, Tourenplanung und Mitarbeiterorganisation analysiert.“

Abschließend lässt sich feststellen, dass IcoSense in kurzer Zeit ein sehr erfolgreiches Unternehmen wurde und viele tolle Mitarbeiter im Team hat.



Bilder: Anna Ausserbichler

IcoSense steht für technologische Lösungen, die den Nutzen für deren Kunden und deren Bedürfnisse in den Mittelpunkt stellt. Die wichtigsten Tools des Unternehmens sind persönliche Beratung, kompetente Mitarbeiter und langjährige Erfahrung. Genau das spürt man, wenn man das Büro in Zell am See oder in Mittersill betritt.



ANNA AUSSERBICHLER

One day or day one.  
You decide.